



La Usal tendrá que cambiar 17 títulos para poder mantenerlos en 2014-2015

En algunas de ellas las modificaciones ya se habían iniciado antes del nuevo mapa

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca tendrá que hacer cambios en 17 titulaciones si quiere mantenerlas para el curso 2014-2015, según el documento remitido en la tarde de ayer por el Gabinete de Comunicación de la Universidad de Valladolid "por indicación de la Consejería de Educación". Además, el próximo curso dejará de ofertarse Ingeniería de Diseño y Tecnología Textil (Béjar).

Estos son los resultados de esperado mapa de titulaciones de la Junta de Castilla y León, que ayer se presentó definitivamente en una reunión de pleno del Consejo de Universidades de la región. Ingeniería en Geomática y Topografía (Ávila) "trabaja con León" y "solo se impartirá en un campus en 14-15", indica la citada tabla de titulaciones. El grado de Geología se mantendrá a pesar de no alcanzar el número mínimo de alumnos de nuevo ingreso, ya que entra en las titulaciones declaradas de "especial interés" para la Comunidad. Geografía dejará de ofertarse en el curso 2014-2015, y Humanidades "se transforma en otra titulación junto con Geografía".

El resto de títulos afectados "tienen el compromiso de modificación en el curso 2014-2015 mediante el procedimiento de compartir créditos, fusionarse o



Pleno del Consejo de Universidades de Castilla y León celebrado en la mañana de ayer.

ICAL

titulación conjunta, en los términos que estipula el borrador del decreto de ordenación", indica el citado documento. Estas titulaciones son: Ingeniería Civil e Ingeniería de la Tecnología de Minas (Ávila); Ingeniería Mecánica, Ingeniería Eléctrica e Ingeniería Electrónica Industrial y Automática (en Béjar). En Salamanca habrán de modificarse Estudios Hebreos y Arameos; Lenguas, Literaturas y Culturas Románicas; Estudios Italianos; Estudios Portugueses y Brasileños; Estudios Árabes e Islámicos; Estudios Franceses; Ingeniería

Geológica y Estadística. En Zamora tendrán que sufrir modificaciones Ingeniería Agroalimentaria e Ingeniería Informática en Sistemas de Información.

"Avanzar en nuestra línea de trabajo"

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, recordó en la valoración remitida sobre el nuevo mapa de titulaciones que, en relación a la ingeniería que no se ofertará el próximo curso el Béjar, "la Universidad ya había decidido sin que hubiera ningún decreto sin que no habría nuevos alumnos, de

modo que en este aspecto no hay ninguna novedad".

Con respecto al resto de titulaciones afectadas, el rector explicó que "para todas ellas hemos buscado una solución, bien a través de títulos conjuntos o bien compartiendo recursos. Lo que hace el decreto es decir que tenemos que seguir avanzando en una línea que ya veníamos siguiendo de racionalizar nuestros recursos y conseguir títulos más atractivos para los estudiantes (...). Mantenemos titulaciones de gran prestigio porque ya habíamos hecho antes los deberes". ■